
ACTA SESION ORDINARIA N 2011 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 

En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 08:15 a. m. del día viernes 15 de julio del año 2016, se 
reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. IvlSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 
Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, los Ingenieros: Oscar Reyes Gonzales, Wilfredo Cruz Yarlequé, Dubert 
Reyes Vásquez, Luciana Torres Ludeña y Mannolio Huacchillo Calle, verificado el Quorum reglamentario el señor Decano dio 
inicio a la sesión. 

I. APROBACION DE ACTAS 

> El señor Decano 
s Se están presentando para su aprobación ante el Consejo de Facultad las Actas de sesión ordinaria N°007, N°008, y 

N°009. Alguna observación a las actas que fueron enviadas a sus correos electrónicos para su revisión y aprobación en 
esta sesión, se somete a votación por separado: 

> El señor Decano 
Se somete a votación: 
"APROBAR el acta sesión ordinaria N°007 de fecha 02 de Mayo de 2016 de Consejo de Facultad así mismo la 
continuación de la sesión N°007 de fecha 05 de Mayo de 2016." 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO ACTA N°007 

> ^El señor Decano 
Se somete a votación: 
"APROBAR el acta sesión ordinaria N°008 de Consejo de Facultad de fecha 17 de Mayo de 2016." 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 30 ABSTIENEN: 01(Wilfredo Cruz Yarlequé: no estuve presente en esta 

sesión) 

> APROBADO ACTA N°003 

> El señor Decano 
Se somete a votación: 
"APROBAR el acta sesión ordinaria N°009 de Consejo de Facultad de fecha 09 de Junio de 2016." 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01(Wilfredo Cruz Yarlequé: no estuve presente en esta 

sesión) 

> APROBADO ACTA N°009 

II. DESPACHO 

• 01-S0-11-16 Expediente del señor BALMER NEIRA CORDOVA 
Asunto: Aprobación Grado Bachiller Ingeniería Agroindustrial e Industrias. 

• 02-S0-11-16 Expediente del señor ANTONY ROY ECHEANDIA CASTILLO 
Asunto: Aprobación Grado Bachiller Ingeniería Informática. 

03- S0-11-16 Expediente del señor DAR WIN SUAREZ GIRON 
Asunto: Aprobación Grado Bachiller Ingeniería Informática 

04- S0-11-16 Expediente del señor LUIS PAZ RUMICHE 
Asunto: Aprobación de¡ Título Profesional de ingeniero Informático -PATPRO 

05- S0-11-16 Expediente de la señorita FRANCESCOLA PEÑA ZURITA 
Asunto: Aprobación del Título Profesional de Ingeniero Informático-PATPRO 

06- S0-11-16 Expediente del señor JOSE ALBERTO RUIZ VICENTE 
Asunto: Aprobación de; Título Profesional de Ingeniero Industrial- PSE 

07- S0-11-16 Expediente del señor CARLOS DAVID L02:ADA CORONADO 
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Asunto: Aprobación del Título Profesional de Ingeniero Agroindustria!: - PATPRO 

• 08-S0-11-16 Oficio N2 110/2016-UNP-FII-DAIINFO 
Asunto: Aprobación dei Perfil del Trabajo de Investigación, presentado por la Ing. Carmen Infante 

Sa a ved ra. 

• 09-S0-11-16 Oficio N3 112/2016-UNP-F1I-DAIINFO 
Asunto: Aprobación del Perfil del Trabajo de Investigación, presentado por el Ing. Víctor Hugo 

Valle Ríos. 

• 10-S0-11-16 Oficio N2 113/2016-UNP-Fil-DAIINFO 
Asunto: Licencia con goce de haber del Ing. Víctor Valle Ríos para asistir al XXIII CONEISC- 2016-

Pucallpa. 

• 11-S0-11-16 Oficio N2 111/2016-UNP-FII-DAIINFO 
Asunto: Designación del Ing. Jorge Sandoval Rivera como Jefe de los Laboratorios de Computo. 

• 12-S0-11--16 Oficio N3 024-2016-EPIAIA-FII-UNP 
Asunto: Reubicación a! Plan de Estudios 2010 al alumno GONZAGA PALACIOS - M Al RON. 

• 13-S0-11-16 Oficio N2 025-2016-EPIAIA-FII-UNP -Alumno 
Asunto: Reconocimiento del curso Ingeniería de Procesos Agroalimentarios III 

14-S0-11-16 Oficio N5 081-2016-UNP-FII-DAII 
Asunto: Licencia con goce ele haber y bolsa de Viaje al Dr. José Bazán Correa para estudios 

posdoctorales en el Reino Unido 29-08-2016 al 01-07-2017. 

15- S0-11-16 Exp. N2 1180-3602-16-7 - Alumno: MARCHENA CALLE - FIERRE JHONATAN 
Asunto: Reconsideración de Inscripción por cursos e Ingreso de Notas en el Sistema Académico 

de cursos llevados en el 2015-2 e Inscripción cursos en el Ciclo de Nivelación 2016-0. 

16- S0-11-16 Informe de los PRADET del Año 2015. 

• 17-S0-11-16 Designación de Comité Directivo del Programa Acompañamiento y Morí ¡toreo en el Desarrollo'de 

Tesis. 

• 18-S0-11-16 Encargar la elaboración del Reglamento Interno de la Fli. 

• 19-S0-11-16 Encargar a todas las unidades académicas elaborar y/o actualizar sus Reglamentos Internos. 

• 20-S0-11-16 Oficio N3 06-OAA-FII-UNP-2016 
Asunto: Alcanza Plan Operativo -FII, para el Año 2017 

21- S0-11-16 Oficio N3 057-2016-UNP-FII-DAAIA 
Asunto: Apoyo a la Ing. Nelly Leyva Povis, para participar como ponente en XVII -CONEIA 

22- S0-11-16 Oficio NS 056-2016-UNP-FII-DAAIA 
Asunto: Apoyo al Dr. Juan Quispe Neyra, para participar como ponente en XVII -CONEIA 

III. INFORMES 

> El señor Decano 
s Algún informe por parte de ios consejeros, caso contrario paso a informar sobre ios problemas que se están 

suscitando en la Unidad de Investigación, hay tesis en las cuales el tiempo para su revisión y el levantamiento de 
observaciones está más que superado. 

08:20 a.m. Ingresa Ing. Pedro Criollo Gonzales. 

S Se va a tener que tomar las acciones correspondientes por el incumplimiento al Reglamento de Tesis, la Unidad de 
Investigación es quien aplicará las sanciones que se ameritan, previo a eso se actuará primero como llamada de 
atención verbal, luego memorándum y por consecuencia si se diera que hace caso- omiso a las anteriores 
advertencias, será aplicada la sanción correspondiente. 
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Esto es debido a que se está dando casos en que hay tesis que llevan incluso más de un año sin tener ni un 

movimiento alguno. 

> Ing. Rígo Requena Flores 
S Sugiero que la Unidad de Investigación haga un informe en el cual indique qué proyectos se encuentran pendientes y 

según eso se vean que decisiones tomar al respecto. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S El problema más que nada se basa en la comunicación que existe entre los tesistas y el jurado, se debe de ordenar la 

información a través de un sistema en el cual se lleve un control de todas las Tesis presentadas, de ésta manera los 
docentes tendrán su base de datos en las cuales sepan a ciencia cierta qué proyectos son como asesores y en cuales 
están como jurados. 
Uno de los principales motivos también en los cuales tenernos problemas, es en internet, falla constantemente y se 
cuelga muy a menudo. 
La publicación y divulgación de la información permitirá llevar un mayor orden en los proyectos de investigación. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Sugiero que ese punto pase a orden del día la demora en la revisión de los proyectos de investigación. 

> El señor Decano 
S Se pasa para orden del día. 

La vice rectora solicita nuevamente las líneas de investigación. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Solicito que también pace ese punto a orden del día. 

> El señor Decano 
s Se pasa para orden dei día las líneas de investigación solicitadas por la vicerrectora. 

La Oficina de Control Interno envía un documento en el cual indica que al realizarse una visita inopinada a las aulas de 
clases y los docentes que no se han encontrado en horario de clase cuando le correspondía hacerlo hagan su debido 
descargo. 
La información que envía es de manera persuasiva, no tiene carácter de sanción. 

En el siguiente semestre no será igual, ahí si se va aplicar sanciones y se procederá conforme a lo que estipula la Ley. 

V Ing. Oscar Reyes Gonzales 
S Si tengo consultas médicas en mi horario de clase, ¿cuál es el procedimiento que se debe seguir? 

> El señor Decano 

S Se debe enviar copia de las citas médicas al Decanato con copia al Jefe de Departamento. 

IV. PEDIDOS 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

S En la sesión anterior solicité que se informe sobre las acciones que estaba realizando la Comisión que se formó para 

ver el problema de los PROEDUNP -Sullana. 
> Ing. Luciana Torres Ludeña 

S Tengo los proyectos de Responsabilidad Social para su aprobación. 

> Ing. Manmoliio Huacchillo Calle 
S Es también referente a los PROEDUNP en general, desde que hora son los horarios de permanencia de los docentes, 

se debe definir los horarios para evitar el cruce de horarios. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
S Realicé la consulta a la Oficina de Personal de la UNP, existe un oficio en el cual hace referencia a los horarios de 

permanencia de los docentes, los turnos en la mañana son ce 7:00 de la mañana a 1:00 de la tarde y el turno de tarde 
es ce 01:00 de la tarde a 09:00 de la noche. 
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> El señor Decano 

S Sólo se^informa los horarios de permanencia, no habiendo más pedidos se pasa a la agenda del día. 

V. ACUERDOS DE AGENDA 

1- SO-11-16. 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER EN INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS al ex
alumno BALMER NEIRA CORDOVA y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico". 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO EL GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS 

2- SO-11-16. 
3- SO-11-16. 

> Se toma el acuerdo 

'APROBAR el GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER EN INGENIERÍA INFORMÁTICA a los ex-alumnos: 
ANTONY ROY ECHEANDIA CASTILLO 
DARWIN SUAREZ GIRON 

y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico". 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LOS GRADOS ACADÉMICOS DE BACHILLER EN IIMGENEIRÍA INFORMÁTICA. 

4- SO-11-16. 
5- SO-11-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO a los Bachilleres: 

LUIS PAZ RUMICHE 
FRANCESCOLA PEÑ/ ZURITA 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 A STIENEN: 00 

APROBADO LOS TÍTULOS PROFESIONALES DE NGENIERO INFORMÁTICO 

6- SO-11-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL al Bachiller JOSE ALBERTO RUIZ 
VICENTE y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del 

Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL 

7- SO-11-16*. 

> Se toma el acuerdo 
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APROBAR el otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS al 
Bachiller CARLOS DAVID LOZADA CORONADO y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de 
acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DI: INGENIERO AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS 

8- SO-11-16. 

> El señor Decano. 
S Se da lectura al oficio enviado por el Departamento Académico de Ingeniería Informática. 

> Ing. Rigo Requena flores. 
S Éste proyecto se había extraviado, se le está normalizando el trámite que le corresponde y que siga su debido 

proceso. 

> El señor Decano 

> Se toma el acuerdo 

.APROBAR el perfil del proyecto de investigación denominado: « A N Á L I S I S DEL MODELO DE G E S T I Ó N DE LAS 

T E C N O L O G Í A S DE I N F O R M A C I Ó N Y C O M U N I C A C I Ó N PARA LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA, BASADO 

EN EL ENFOQUE! C O B I T » , presentado por la ING. CARMEN LUCILA INFANTE SAAVEDRA, Mg., docente del 

Departamento Académico de Ingeniería Informática de la Facultad de Ingeniería Industrial de la Universidad 

Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

9- SO-11-16 . 

> El señor Decano 
Expediente de Perfil de Trabajo de Investigación presentado por el Ing. Víctor Hugo Valle Ríos. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el perfil del proyecto de investigación denominado: « U S O DEL TIEMPO Y EL ESPACIO POR 

ESTRUCTURAS DE DATOS DINAMICAS EN R A M » , presentado por el ING. VICTOR HUGO VALLE RIOS, 

Docente del Departamento Académico de Ingeniería Informática de la Facultad de Ingeniería Industrial de la 

Universidad Nacional de Piura". 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

10- SO-11-16 . 

> El señor Decano 
• Se presentó el Oficio N5 113/2016-UNP-FII-DAIINFO en el cual solicita licencia con goce de haber del Ing. Víctor Valle 

Ríos tpara asistir al XXIII CONEISC- 2016- Pucallpa. Se da lectura a la solicitud. 

Existe una directiva en la que esta normado la movilidad de docentes, pero el apoyo económico no está definido en la 

directiva. 
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> Ing. Rigo Requena Flores 

S Opino que se le dé pase a su expediente y que sea la oficina competente quien decida la cobertura y le dé el pase 
correspondiente. 

> El señor Decano 

S Lo único que ve la Oficina de Planificación es que haya cobertura, 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Considerando que no está reglamentado, creo que se le debería aprobar la licencia. 

> El señor Decano 

> Se toma el acuerdo 

"APOYAR LA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABER DEL ING. VICTOR HUGO VALLE RIOS, DOCENTE DEL 

DEPARTAMENTO ACADEMICO DE INGENIERIA INFORMATICA PARA ASISTIR <XXIII CONGRESO NACIONAL DI-

ESTUDIANTES DE INGENIERIA DE SISTEMAS Y COMPUTACION EN CALIDAD DE ASESOR DE TRES GRUPOS DE 

ALUMNOS DE NUESTRA FACULTAD QUE PARTICPARAN EN EL CONCURSO DE PROGRAMACION A REALIZARSE EN LA 

CIUDAD DE PUCALLPA DEL 15 AL 20 DE AGOSTO DEL 2016." 

SOLICITAR LICENCIA CON GOCE DE HABER, PASAJES PIU RA-PUCALLPA PIURA Y VIATICOS DE ACUERDO A LA 
CATEGORIA DEL DOCENTE PARA ASISTIR A DICHO EVENTO." 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Teobaldo León García: No está reglamentado y no 

está dentro dei objetivo de la Facultad de Industrial) 

> APROBADO LA LICENCIA 

ll-SO-11-16 . 

> El señor Decano 
/ Con Oficio N^ 111/2Q16-UNP-FII-DAIINFO el Departamento de Informática presenta la propuesta de designación del 

Ing. Jorge Sandoval Rivera como Jefe de los Laboratorios de Cómputo. 

> Se toma el acuerdo 

"AGRADECER AL DR. FRANCISCO JAVIER CRUZ VILCHEZ POR LOS SERVICIOS PRESTADOS COMO JEFE DE LOS 
LABORATORIOS DE COMPUTO DE LA FACULTAD DE INGENIERIA ¡INDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE 
PIURA". 

"DESIGNAR AL ING. JORGE LUIS SANDOVAL RIVERA, COMO JEFE DE LOS LABORATORIOS DE COMPUTO DE LA 
FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA" 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Ing. Wilfredo cruz Yarlequé: en sesión de 

Departamento vote en contra de su propuesta) 

> APROBADO PROPUESTA DESIGNACIÓN DE DIRECTOR DE LAB. CÓMPUTO 

12-SO-11-16 . 

> El señor Decano 
/ Con Oficio N3 024-2016-EPIAIA-FII-UNP por parte del Director de Escuela de Ingeniería Informática el cual presenta el 

expediente del alumno GONZAGA PALACIOS - M Al RON solicitando reubicación del Plan ole estudios 2002 al Plan de 

Estudios 2010. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (S. A.) 
/ Al alumno ingreso el año 2007, tiene aprobados 141 créditos en su record académico, de los cuales le quedan 80 

créditos para culminar sus estudios universitarios, no está observado. 
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> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

J Quisiera saber quien solicitó el cambió y en oase a qué tipo de justificación. 

> El señor Decano 
S Lo solicita el Director del Departamento de Informática, se da lectura a solicitud. 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales 

s Dentro del expediente que se ha presentado, ¿está incluido la resolución de las equivalencias de los cursos de ambos 

planes de estudio, tanto del 2002 como del 2010? 

> El señor Decano 
/ Se difiere hasta que se presente la resolución de la tabla de equivalencias,. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 

s Señor Decano, ¿La resolución de la tabla de equivalencia no se da después de haberle aprobado el cambio del Plan de 

Estudio? 

> El señor Decano 

S Se da antes de que se le haga el cambio de plan de estudios al alumno, con el fin de que el alumno sepa que cursos y 

a cuántos de ellos es que se le va a dar su convalidación. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S Se ha tomado un acuerdo de Consejo de Facultad en el cual ya se ha aprobado que a los alumnos del plan 2002 que 

aún no terminan el siguiente ciclo se les reubicará al plan de estudios 2010. 

> El señor Decano 

S Éste caso que se está tratando en este punto es sólo para los alumnos de Sullana ya que muchas de las veces viene 

con otra tabla de equivalencias diferente a ¡a tabla que se maneja en la facultad de industrial, y es a conveniencia de 

algunos alumnos, sin tener ningún tipo de resolución ni nada por el estilo. 

> Ing. Juan Quispe Neyra 
s Ya se nos alcanzó la hoja de equivalencia a la Dirección de Escuela de Agroindlustrias, por eso hemos remitido el 

expediente para que se vea en Consejo de Facultad. 

> El señor Decano 
/ Entonces la propuesta sería que se le apruebe el cambio del Plan de Estudios con las observaciones mencionadas. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
/ Propongo que se difiera hasta que se revise bien la tabla de equivalencias de ambos planes. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 

/ El problema se originó más que nada por los cursos de Cálculo II y Matemática II. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Se debería de tener una documentación actual con respecto a los planes de estudio de Sullana, propongo que se 

derive a la Comisión Académica para que sea ella quien revise el expediente. 

> El señor Decano 
S En PROEDUNP Sullana existía un Plan de Estudios apócrifo que se manejó por muchos años y el problema vino a 

notarse cuando los alumnos beneficiados con ese error estaban por graduarse pero les aparecía en el sistema que 
debían dicho curso, es por ello que queriendo hacer su derecho de convalidación nos dimos cuenta que no existía 
para nosotros dicha convalidación. 

> Se toma el acuerdo 

"QUE SEA DERIVADO A COMISIÓN ACADÉMICA PARA QUE EMITA SU OPINIÓN AL RESPECTO Y SEA TRATADO EN LA 
SIGUIENTE SESIÓN ORDINARIA." 
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"ASÍ MISMO SE DA PASE PARA QUE INTEGRE LA COMISIÓN ACADÉMICA AL ING. DUBERT REYES VÁSQUEZ EN 
REEMPLAZO DEL DR. MIGUEL JIMÉNEZ CARRIÓN." 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (No puedo votar por mí mismo) 

> APROBADO 

13- SO-11-16 . 

> El señor Decano 
S Se da lectura al oficio en el cual solicitan la convalidación del curso de ingeniería de procesos agroalimentarios III con 

diseño de equipos agroindustriales. 

> Ing. Juan Quispe Neyra 
S El alumno pertenece al Plan de estudios 2002, esta inscrito en el curso IPA III porque en su plan de estudios no esta 

este curso, pero lo ha estado llevando de manera presencial, y es por ello que solicita la convalidación o el 

reconocimiento para poder dar pase a que lleve los últimos cursos de su carrera. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
S Creo que la solicitud está mal planteado, debería de darse la equivalencia para todos aquellos que se encuentren en 

igual situación. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
/ En el tiempo que llevo de docente en la UNP, nunca he escuchado de la palabra reconocimiento de un curso con otro, 

lo que existe es la equivalencia de los cursos y eso es competencia de los Directores de Departamento. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
S Se ha dado un caso en el Departamento de Informática, no recuerdo exactamente cuál es el nombre de! curso, pero sí 

que se ha dado éste año. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
/ Se vio en la sesión ordinaria N°Q07, en la continuación, se encuentra exactamente en Sa hoja 03 de dicha acta. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
S Pienso que en estos casos esta sería una verdadera excepcionaliclad. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
S El problema serio sería si es que se quiere reconocer un curso con otro el cual tengan diferente Curricula. 

> Se toma el acuerdo 

"QUE SEA DERIVADO A COMISIÓN ACADÉMICA PARA QUE EMITA SU OPINIÓN AL RESPECTO Y SEA TRATADO EN LA 

SIGUIENTE SESIÓN ORDINARIA," 

"ASÍ MISMO SE DA PASE PARA QUE INTEGRE LA COMISIÓN ACADÉMICA AL ING. DUBERT REYES VÁSQUEZ EN 

REEMPLAZO DEL DR. MIGUEL JIMÉNEZ CARRIÓN." 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO 

14- SO-11-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
/ Se da lectura a la solicitud de licencia del Ing. José Federico Bazán Correa: 
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> Ing. Oscar Reyes Vásquez 

S Quisiera sabe^ específicamente que es lo que va realizar el docente en ese país, que funciones son las que va 
desempeñar. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

s Es la misma situación del docente anterior, sugiero que se le dé pase y que sean las instancias superiores las que 

decidan, pero ya van con el. visto bueno del Consejo de Facultad. 

> El señor Decano 
S ¿Se les fija el monto con el cual se es va beneficiar o se deja que sea la Oficina de Planificación quien les asigne el 

monto? 

> Se toma el acuerdo 

"APOYAR LA SOLICITUD DE LICENCIA CON GOCE DE HABER AL DR. JOSE FEDERICO BAZAN CORREA, DOCENTE DEL 
DEPARTAMENTO ACADEMICO DI: INGENIERIA INDUSTRIAL PARA REALIZAR ESTUDIOS POSDOCTORALES EN LA 
UNIVERSIDAD GLASGOW CALEDONIAN UNIVERSITY DEL REINO UNIDO DEL 01-09-2016 AL 01-07-2017, COMO 
GANADOR DE UNA BECA ERAS MUS MUNDUS PUEDES" 

"SOLICITAR LICENCIA CON GOCE DE HABER DEL 29-08-2016 AL 01-07-2017 Y BOLSA DE VIAJE PARA EL 
MENCIONADO DOCENTE PARA REALIZAR DICHOS ESTUDIOS." 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO 

15-SO-11-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
/ Se da lectura al Exp. N21180-3602-16-7 - Alumno: MARCHENA CALLE- PIERRE JHONATAN: el cual solicita 

reconsideración de Inscripción por cursos e ingreso de notas en el Sistema Académico de cursos llevados en el 2015-2 
e inscripción cursos en el Ciclo de Nivelación 2016-0. 

> Ing. Rigo Requena Flores 
s Se tendría que generar un acta adicional para poderle colocar la nota, si es que se encuentra evaluado, que se le 

ponga la nota correspondiente. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 

/ El alumno es traslado de otra sede, cuando se le admitió el ingreso, se le recomendó que se inscriba para el ciclo 

2015-2 y no para el ciclo 2015-1, puesto que ya habían iniciado clases y podía tener problemas con algunos cursos, 

pese a ello el alumno asistió a clases como cyente e hizo caso omiso a la sugerencia del Decano de aquel entonces. 

> El señor Decano 
S El mismo reglamento dice que el alumno es responsable de su matrícula e inscripción por cursos, sin embargo al 

alumno presentó su solicitud directamente al Recortado y se le acepta el traslado en Consejo Universitario, es por ello 
que se basa en esa Resolución para hacer valer su derecho a inscripción para el 2015-1. 

> Ing. Mannollio Huacchillo Calle 
S Las autoridades no nos pueden imponer lo que va contra las normas académicas, y lo que acordamos por mayoría en 

Consejo de Facultad se debe de hacer respetar. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta 
J Se debe evaluar las consecuencias legales y económicas, digo esto porque hay 04 alumnos que están solicitando 

traslados desde la sede de Sechura a la sede central. 
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> Ing. Man noli ¡o Huacchillo calle 
S El alumno viene con las costumbres de los PROEDUNP, pues en las sedes a los alumnos se les inscribe casi al finalizar 

el ciclo académico. 

> El señor Decano 

> Se toma el acuerdo 

"RATIFICAR LA PROPUESTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA Y DENEGAR LA SOLICITUD DEL ALUMNO MARCHENA 
CALLE PIERRIE JHONATAN" 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> DENEGADO LA INSCRIPCIÓN 

16-SO-11-16 . 

> El señor Decano. 
Sl Con respecto a los Informes Finales de los PRADET que ya concluyeron, ya tengo todos los datos, por parte de 

Industrial, está el resumen de los que es el monto pagado, el monto correspondiente a la deuda y el total, hay 
alumnos que auno han presentado su proyecto de tesis. 
Se realizó el pago de las planillas a todos los docentes. 

Con lo que respecta al PRADET de Informática, los también tenernos los datos pero en éste caso si hay problemas con 
respecto a los pagos a los docentes, asesores, jurado y miembros del mismo comité de gestión. 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR EL INFORME FINAL DEL PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO Y MONITOREO DE DESARROLLO DE TESIS 
DE TITULACION DE LA ESPECIALIDAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL -VERSION 1-2014" 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Wilfredo Cruz Yarlequé: No está de acuerde con el 

Informe final 

> APROBADO EL INFORME FINAL PRADET INDUSTRIAL 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR EL INFORME FINAL DEL PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO Y MONITOREO DE DESARROLLO DE TESIS 
DE TITULACION DE LA ESPECIALIDAD DE INGENIERIA INFORMATICA -VERSION 1-2014." 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 01 (Wilfredo Cruz Yarlequé: No está de acuerde con el 

Informe final 

> APROBADO EL INFORME FINAL PRADET INFORMATICA 

> Ing. Wilfredo Cru2 Yarlequé. 
S En el PRADET de informática hay muchos afectados, hay una labor que no se ha remunerado, si el informe dice que 

está mal, no se debió de aprobar,, 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez. 

El informe no dice nada al respecto que se les está adeudando, pero si es que lo dijera, pueden actuar conforme a 

Ley, 

9:55 A.M. Sale Ing. Oscar Reyes Gonzales. 
9:55 A.M. Sale Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé. 

> El señor Decano. 
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Se suspende la sesión ordinaria por falta de quorum. 

MSc. TEOB/̂ LDO LEON GARCIA 
DECANO 

MSc. OSCAR REYES GONZALES 
Miembro del Consejo de Facultad 

I 
ING. WILIRroD-CIJUZ YARLEQUÉ 
Miembrpñiél Cpfísejo de Facultad 

MBA. LUCIAI 
Miembro dd íC 

TORCES LUDEN A 
Dnsejd de Facultad 

MSc. DUBERT REYES VASQUEZ 
Miembro del Consejo de Facultad 

MBA MAN NO LIO HUACCHILLO CALLE 
Miembro del Consejo de Facultad 
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